

## ABSTRAK

**Ilham Abdurohman (1204020061):** Inovasi Media Dakwah *Live Streaming* Dalam Aktivitas Khitobah Ta'tsiriyyah Di Pondok Pesantren (Studi Deskriptif Pengajian Rutin di Pondok Pesantren Islam Internasional Asy-Syifa Wal Mahmuudiyah Sumedang).

Seiring perkembangan zaman, cara berdakwah sudah seharusnya ikut berkembang, dalam praktiknya Asy-Syifa Tv ini melakukan inovasi dalam upaya mengembangkan media dakwah agar meningkatkan efisiensi dalam menyebarkan kajian dalam kegiatan khitobah tatsiriyyah pada media digital, *live streaming* merupakan media yang efektif agar menjangkau audiens lebih banyak dengan litensi waktu yang minim. Membuat inovasi media dalam khitobah tatsiriyyah membuat penyebaran pesan dakwah dapat lebih interaktif dan efektif.

Penelitian ini bertujuan untuk mengidentifikasi inovasi berdasarkan atribut persepsi yang mendukung inovasi, keputusan inovasi menjadi faktor pendukung penerapan, dan tingkat adopsi dalam mengukur penerapan inovasi yang dilakukan oleh Asy-Syifa Tv dalam memodifikasi media dakwah melalui siaran langsung pada kegiatan kajian rutin.

Teori yang digunakan dalam penelitian ini yaitu Teori Difusi Inovasi karya Everett M. Rogers dalam karyanya yang berjudul *Diiffusion Of Innovation*, teori ini merupakan kerangka kerja yang menjelaskan apa saja, bagaimana, mengapa, dan pada tingkat apa inovasi baru ini di adopsi oleh individu dalam masyarakat dengan memperhatikan unsur beserta karakteristik dalam sebuah inovasi.

Metodologi penelitian yang diaplikasikan dalam penelitian ini mengkombinasikan teknik kualitatif dengan metode studi deskriptif, lalu dalam proses sampling observasi langsung, wawancara, dan analisis dokumen untuk mendapatkan pemahaman terkait atribut persepsi sebuah inovasi, keputusan inovasi, beserta tingkatan adopsi.

Hasil Penelitian ini menunjukkan bahwa inovasi terhadap media dakwah melalui livestreaming ini memiliki beberapa tahapan yang dilalui yaitu dengan memperhatikan atribut persepsi sebuah inovasi dengan temuan yaitu penggunaan Obs Studio dan Vmix untuk mengoperasikan livestreaming kegiatan khitobah ta'tsiriyyah di pondok pesantren, lalu keputusan inovasi yang berisi faktor yang membuat inovasi itu layak digunakan, tingkat adopsi sebuah inovasi yang digunakan untuk mengukur penerapan sebuah inovasi, tingkat manfaat, dan kegunaan inovasi tersebut dalam pengembangan media dakwah di kegiatan khitobah tatsiriyyah. Adapun temuan dalam kajian penelitian ini adalah inovasi media dakwah menggunakan Obs Studio dan Vmix untuk penggunaan livestreaming dalam kegiatan khitobah tatsiriyyah di pondok pesantren ini dapat menjadi opsi pengembangan media dakwah di dunia digital yang bertujuan untuk meningkatkan efektifitas penyampaian pesan serta keterlibatan audiens dalam sesi livestreaming dikegiatan khitobah tatsiriyyah.

**Kata kunci:** Dakwah, Difusi Inovasi, Khitobah Tatsiriyyah, dan Live Streaming